



POR DAVID MARTÍNEZ
 @TamarizDavid

El jefe de Gobierno de la Ciudad de México (CDMX), Martí Batres Guadarrama, desmintió que exista una situación de emergencia en el suministro de agua potable en la entidad.

En conferencia de prensa, el mandatario local afirmó que el temor de que llegue el "Día Cero" en la ciudad, es decir, que exista desabasto total del recurso, fue creado por la oposición.

"No hay ninguna situación de emergencia, los que tienen una situación de emergencia son los de la oposición conservadora, ellos traen una emergencia porque va avanzando el tiempo y, no es que no les caiga agua, es que no les caen votos y ese es un problema que traen. La oposición conservadora trae una fuerte sequía de votos y por eso trae este discurso, pero que se pongan a trabajar", mencionó.

Batres Guadarrama acusó que la oposición es hipócrita, pues acusa una mala gestión del agua y continúa la autorización de proyectos inmobiliarios ilegales, lo que afecta directamente a la población y repercute en la distribución de agua al resto de la ciudad.

"Yo les diría que no sean farfantes porque, si estuvieran realmente preocupados por el tema del agua, no estarían autorizando pisos y pisos y pisos y pisos ilegales en las alcaldías que gobiernan, particularmente en Benito Juárez.

"Nada más en Benito Juárez han autorizado tantos pisos como los que tiene la torre más alta de Dubái y obviamente eso es un impacto, o sea, el 'cartel inmobiliario' de Benito Juárez se está llevando mucha agua", acusó.

De igual forma exhortó a los legisladores de los partidos opositores a contribuir con la aprobación de la iniciativa constitucional en materia de cuidado, uso y aprovechamiento del agua, cuyo objetivo es ampliar el sistema de "Cosecha de agua de lluvia" en el espacio público y privado, enviada al Congreso local hace seis meses.

"¿Qué pasó con la iniciativa que mandé al Congreso, ya tiene seis meses que les mandé la iniciativa de refor-

NO HAY **#MedioAmbiente** 'DÍA CERO'

Las autoridades capitalinas desmintieron que el suministro de agua potable en la Ciudad de México llegará próximamente a su nivel más crítico a pesar de la crisis hídrica actual

ma sobre el Sistema de Captación de Agua de Lluvia, está en las comisiones que preside el PAN en el Congreso de la Ciudad de México y no la han aprobado. Quiero ver que la aprueben, a ver si es cierto que tienen interés en el tema", manifestó.

Los que tienen una situación de emergencia son los de la oposición conservadora porque va avanzando el tiempo y, no es que no les caiga agua, es que no les caen votos"

Martí Batres

Jefe de Gobierno de la Ciudad de México

